

EL PORVENIR

DE LOS OBREROS

El problema social que se agudiza todos los días sobre el árido panorama colombiano, marcha sobre dos paralelas:

La cuestión económica y la cuestión política.

La primera es la base efectiva de la vida. Es el principio fundamental de toda nacionalidad y el punto de apoyo de toda persona.

Quien no ha resuelto su problema económico, camina en las tinieblas. Va por una vía desconocida, y vacilando siempre, se encuentra a cada paso los mil obstáculos que lo detienen.

Pero, no es para el rico que amontona su dinero en los bancos y en los negocios, para quien el problema se presenta, es **PARA LOS PORRES** que ven avanzar todos los días la miseria en sus hogares. Es para el trabajador que da las energías de su vida a cambio del pan de cada día, para quien se abre la cuestión económica como un paréntesis de meditación.

¿Y cómo resuelve el pobre este problema, sin dinero?

Este interrogante es el que venimos a contestar. Justamente, es sin volumen de dinero como se presenta la economía como una ciencia.

¿A qué venir en análisis económicos dentro del capitalismo?

Sería simple cuestión de administración. Nosotros sabemos que la economía es la manera de crear el capital. Pero nosotros aspiramos a crear el capital colectivo, es decir, la riqueza que beneficie a todos. No queremos hablar del sistema individualista de los ricos que consiste en crear la riqueza a costa del sacrificio de los pobres, anhelamos demostrar que los pobres pueden crear su

propia riqueza sin sacrificarse, sino por el contrario apoyándose y beneficiándose. Este es un novísimo **SISTEMA CIENTIFICO DE ECONOMIA COLECTIVA**, que consiste en repartir las utilidades por el consumo y no por el capital.

Es necesario explicar: usted conoce la práctica burguesa consistente en instalar el tráfico de un negocio del cual se beneficia solamente el dueño del capital. Ese negocio prospera con las utilidades, y esas utilidades, son las ganancias del capital, es decir, la especulación ejecutada por el que tiene capital, sobre el pobre que no lo tiene. Usted sabe que tales utilidades las produce el consumo, porque cada vez que compra usted, deja una utilidad en poder de su vendedor. Esta utilidad, va creando las ganancias del negocio, y es así que al paso que los trabajadores viven en la miseria, los negociantes se enriquecen. El capital es trabajo acumulado, por eso, el sistema burgués, consiste en la especulación del trabajador, porque éste es el productor del capital. Ahora: sabe usted qué procedimiento emplea el pobre para defenderse?

EMPLEA LAS COOPERATIVAS!

Sabe usted qué son las cooperativas? El novísimo sistema de economía colectiva, que consiste en fomentar el ahorro estimulando a su autor con la prosperidad. Sea usted ese autor y analisémos: **REÚNA MIL TRABAJADORES**, aporte cada uno una pequeña economía de su trabajo, y con esa cantidad de dinero colectivo, instale un almacén de producción y consumo. Una institución que favorece al productor y también al consumidor, suprimiendo los intermediarios que son los especuladores de la producción y del consumo. Apor

te usted su espíritu de comprensión y fomenta sus propios intereses. Venda sus productos a su almacén; y compre los artículos de su consumo a su almacén: **ESA ES LA CIENCIA**. Usted deja un margen de utilidades en lo que vende y deja también unas utilidades efectivas en lo que compra, pero en ambos casos, está usted acumulando las ganancias creadas por usted mismo en un negocio que es su propio negocio. Usted vende sus artículos mejor puesto que, en este caso, la cooperativa estimula su trabajo, y compra más barato, puesto que, en este otro caso, la cooperativa no lo puede explotar a usted mismo.

CREE UD. QUE TODO ESTO ES DIFÍCIL?

Claro que sí, puesto que necesita una formidable organización y una honorable administración, pero si nosotros le presentamos a usted todo esto hecho..... ¿Qué le falta? Hacerse socio hoy mismo de la Cooperativa Obrera de Producción y Consumo!

Nosotros le hemos dicho que los sistemas cooperativistas le permiten repartir las utilidades que deja su propio consumo, y éste es su porvenir. Quien trabaja para todos no se excluye: usted llegará al pleno disfrute de sus economías, siempre que tenga el talento de comprender su propio bien.

Y qué le decimos de la cuestión política? Que es simplemente un vehículo manejado hoy por el capitalismo, y que mañana será una posesión conquistada por el Pueblo, desde la cual será árbitros de sus propios destinos!

Ha pensado usted en la cooperativa Obrera de Producción y Consumo?